
Protokoll:

Beigeordneter Prof. Dr. Lukas berichtet über den aktuellen Sachstand. Dieser sieht eine 2-Standort-

Lösung vor (Verwaltung und Planung / Klär- und Kanalbetrieb).

 

Ratsmitglied Knopp (CDU) erkundigt sich nach dem weiteren zeitlichen Ablauf.

 

Beigeordneter Prof. Dr. Lukas teilt mit, dass der Zeitplan mit einem Architekturbüro entwickelt wird

und hierüber im Werkausschuss berichtet wird.

 




